

Wagen gegen Baum: Fahrer schwerst verletzt



Bei dem Unfall auf der Kreisstraße 7 am Montag in der frühen Morgenstunden wurde der 21-jährige Fahrer schwerst verletzt. © Feuerwehr Oberfischbach

Oberfischbach – Schwerste Verletzungen trug ein 21-Jähriger nach einem Unfall am Montag davon. Die Ursache ist derzeit unklar. Der Unfall hatte sich am frühen Morgen gegen 5 Uhr auf der Kreisstraße 7 ereignet. Nach Angaben der Polizei fuhr ein 21-Jähriger aus Dietramszell von Bad Tölz kommend in Richtung Königsdorf. Kurz hinter Leitzingerau kam er im Bereich einer Rechtskurve mit seinem Wagen aus ungeklärter

Ursache nach links von der Fahrbahn ab und prallte dort mit seinem VW Golf gegen einen Baum.

Nach der Erstversorgung wurde der Schwerverletzte von einem Rettungshubschrauber in eine Münchner Klinik geflogen. Am Wagen entstand nach Angaben der Polizei Totalschaden. Der Pkw musste abgeschleppt werden. Die Straße war für die Rettungs- und Bergungsarbeiten und im Rahmen der umfangreichen Unfallaufnahme bis 7 Uhr gesperrt.

Neben der Polizei und dem Rettungsdienst waren 16 Einsatzkräfte der Oberfischbacher Feuerwehr vor Ort. Sie kümmerten sich mit um die Erstversorgung des bewusstlosen Fahrers. Zudem sperrten sie die Straße und richteten eine Umleitung ein. Nach ungefähr dreieinhalb Stunden war der Einsatz beendet. Mit alarmiert waren die Feuerwehren aus Königsdorf und Bad Tölz, beide mussten aber nicht mehr eingreifen.